

## CASTELLÓN/SOCIEDAD

## Anulado el contrato del vertedero de Cervera

Castellón

El juzgado contencioso-administrativo número 1 de Castellón ha resuelto anular el contrato de adjudicación de la gestión del vertedero de Cervera a la empresa y obligar a tramitar un nuevo procedimiento de selección de contratista, según desveló ayer el diputado de Compromís-Castellón, Josep Maria Pañella.

El juzgado contencioso-administrativo ha resuelto de esta forma al entender que no se cumplen las condiciones que alegó el consorcio de residuos del Maestrat para justificar la modificación de las condiciones del contrato de la empresa adjudicataria del servicio de gestión del vertedero de Cervera. De acuerdo con ese incumplimiento, el contencioso-administrativo entiende que hay que anular el contrato. Desde la Diputación se indicó, frente a la sentencia hecha pública por Compromís, que se están preparando las rectificaciones detalladas en el fallo del juzgado para que la modificación contractual realizada en su día pueda ser legal. Por ello, dijeron que el servicio va a continuar.

## Detenido en Vinaròs un 'peón' español de la mafia napolitana

El arresto sucedido en la localidad del Baix Maestrat se integra en una operación a gran escala en España e Italia

VÍCTOR NAVARRO / Castellón  
La Guardia Civil ha detenido en Vinaròs un 'peón' de la mafia napolitana instalada en España que controlaba el tráfico de droga desde el norte de África hasta Italia.

El golpe policial es fruto de la colaboración internacional de la Guardia Civil y su equivalente italiano, Carabinieri, con treinta arrestos en España y el resto de los cien en Italia.

Uno de los 30 detenidos en varias provincias de España se produjo en Castellón. A la provincia llegaron desde Madrid agentes de la Guardia Civil responsables de la investigación para arrestar a un hombre de nacionalidad española y residente en Vinaròs.

Aunque no han trascendido más datos sobre la operación policial realizada en la provincia incluida, sí se sabe que el arrestado ocupaba un lugar elemental en la escala delictiva de la organización implantada en España.

Su protagonismo era mínimo y no figuraba en ninguno de los puestos de la escala ejecutiva de la banda desarticulada. Sería equivalente a un simple 'peón', encargado de realizar trabajo poco valorado.

Todo ello viene confirmado por



Furgón de la Guardia Civil para el traslado de detenidos. / EL MUNDO

el hecho de que no fuera arrestado en Marbella, donde cayeron los pesos pesados de la organización después de una noche de diversión en la que todos los capos se habían citado.

El arrestado en Vinaròs la única acción de la Guardia Civil en la provincia.

Desde el momento de su captura, fue trasladado a un cuartel de la Benemérita en la provincia para ser conducido a continuación hasta Madrid, donde se encuentran en

estos momentos todas las personas que pertenecían a este grupo mafioso, el más importante y peligroso en la introducción de droga en Italia procedente de España y el norte de África.

La investigación de la Benemérita y los Carabinieri en Italia que ha posibilitado la desarticulación de este peligroso grupo mafioso arrancó en el año 2009. Entonces se inició un minucioso trabajo que ahora ha dado resultados.

Más información en **España 12**

&gt;UJI

## 24 firmas optan a construir la Facultad de Medicina de Medicina

CASTELLÓN- Un total de 24 empresas se han presentado a la licitación del primer módulo de la futura Facultad de Medicina de la Universitat Jaume I de Castellón. El proyecto tiene un presupuesto de 3,5 millones de euros y un plazo de ejecución de 12 meses. Se trata del edificio de investigación (MI1), situado en el extremo noroeste de la parcela, en el que se ubicarán laboratorios para la investigación y despachos. / E.M.

&gt;DENUNCIA

## Detectan falta de garantías en las oposiciones de enfermería

CASTELLÓN- El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) ha advertido de que, pese a la «buena voluntad» de la Conselleria de Sanidad para que la primera Oferta de Empleo Público (OPE) de Enfermería se celebre con garantías, será «difícil» por los casi 16.200 de aspirantes que se presentan. / E.M.

## El Consell apela al carácter 'temporal' del autobús escolar al Grao

Precisa que se activó por la falta de plazas y que con el nuevo colegio ya no es necesario

C. H. / Castellón  
La Conselleria de Educación ha corroborado la supresión de la línea de transporte escolar que hasta este curso trasladaba a alumnos del barrio marítimo del Grao a diversos centros educativos de la ciudad de Castellón. Como publicó ayer EL MUNDO, esta medida ha levantado la polémica entre los padres que han anunciado que buscarán el apoyo del Ayuntamiento de Castellón.

Según han destacado fuentes de Educación, «esta línea se creó para dar servicio a aquellos alumnos que no disponían de plazas educativas en el Grao y, una vez se puso en marcha un nuevo colegio, se mantuvo para que los alumnos que en su día quedaron afectados pudieran acabar la educación Primaria».

Finalizada esta situación circunstancial, ya que el próximo curso ninguno de los alumnos

afectados por la falta de plazas estudiará en centros de Primaria, la Conselleria ha decidido suprimir una línea de transporte escolar subvencionada 100 por ciento que hasta hace dos cursos escolares incluía la beca de comedor.

Aunque bien es cierto que la línea sigue teniendo medio centenar de usuarios —explican desde el Consell—, se da por finalizada la necesidad y se emplaza a los padres a que escolaricen a sus hijos en los centros del Grao, donde se sitúan sus residencias, o en cualquier otro colegio de su distrito, es decir, en los centros educativos de la capital también, de acuerdo al distrito único.

Por otra parte, la Conselleria de Educación ha confirmado que se mantiene la línea de transporte escolar que traslada alumnos que residen en la Marjaleria y cursan sus estudios en centros escolares del Grao.

**MAGDALENA**  
TANATORIOS Y SERVICIOS FUNERARIOS

**CREMATORIO TANATORIO CASTELLÓN**  
Carretera Borriol, 16 Telf.: 964 25 30 50

<b>TANATORIO L'ALCORA</b> Tte. General Michavila, 8 Telf.: 964 38 67 93	<b>TANATORIO BORRIOL</b> Avda. Zaragoza, 3 Telf.: 964 32 32 01
<b>TANATORIO VALL D'ALBA</b> Pda. Regall, s/n Telf.: 636 61 54 49	<b>TANATORIO OROPESA</b> C/ José Rivera Forner, 70 Telf.: 964 31 21 80
<b>TANATORIO BURRIANA</b> Misericordia, 31 Telf.: 964 57 11 00	<b>TANATORIO CABANES</b> C/Gaudo, 11 Telf.: 964 33 10 40

**SERVICIO INTEGRAL FUNERARIO**  
TELÉFONO 24H: 964 25 30 50 964 25 10 10 [funerariamagdalena.com](http://funerariamagdalena.com)

Por **5€** hasta 3 millones en oro.

**Si puedes, colabora.**

Sorteo de Oro Cruz Roja  
No es por el oro  
Bilbao | 18 de julio de 2013  
[www.cruzroja.es/sorteodeoro](http://www.cruzroja.es/sorteodeoro)

Cada vez más cerca de las personas Cruz Roja